

autres sont le R. P. Josaphat Magnan, né à Sainte-Anne des Chênes, le R. P. Joseph Caron, né à Saint-Carles et le R. P. Arthur Joyal, né à Sainte-Agathe. Ce dernier a fait ses études aux Trois-Rivières et les deux autres à Saint-Boniface.

Le florissant Juniorat que les bons Pères ont établi dans notre ville multipliera prochainement le nombre de leurs recrues manito-baines.

DING ! DANG ! DONG !

— Le 26 juin S. G. Mgr l'Archevêque a donné la confirmation à l'école indienne de Kenora. Le R. P. Joachim Allard, O. M. I., ancien vicaire général de NN. SS. Taché et Langevin, demeure à cette école depuis l'automne dernier. Il y enseigne le catéchisme aux enfants sauvages dans leur langue.

— Les *Acta Apostolica Sedis*, numéro du 7 juin, annoncent que Mgr Ernest Filippi a été nommé le 30 mai successeur de Mgr Sinnott, archevêque élu de Winnipeg, à la Délégation Apostolique. D'après l'*Action Catholique*, le nouveau secrétaire était attaché à la Délégation Apostolique de Manille, aux Iles Philippines.

— Les fêtes de Prince-Albert nous ont procuré la visite de deux membres distingués du clergé de Montréal. Mgr LePailleur représentait les *Artisans* et M. le chanoine Adam était venu en qualité de vieil ami du jubilaire. En sa qualité de supérieur ecclésiastique des Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, M. le chanoine a visité chacune de leurs maisons au Manitoba, tandis que Mgr LePailleur est allé porter d'éloquents paroles d'encouragement aux succursales de Prince-Albert, d'Edmonton, de Régina et de Saint-Boniface.

— M. l'abbé Julien Doucet ordonné prêtre le 6 janvier 1880 par Mgr Taché dans la chapelle du vieux collège de Saint-Boniface — aujourd'hui le parloir du Carmel au second étage — a passé plusieurs semaines au milieu de nous. Il n'était pas revenu à Saint-Boniface depuis son départ le 5 mars 1885. Il a exercé depuis le ministère dans les diocèses de Pembroke et de Grand Rapids. Il est âgé de 71 ans.

— La pierre angulaire de la nouvelle église Saint-Alphonse à Elmwood a été bénite le 2 juillet. Le R. P. Patton, O. M. I., curé de Sainte-Marie, a prononcé le sermon de circonstance.

— A l'occasion du congrès, l'honorable W. Gariépy, ministre des Affaires Municipales dans le gouvernement de l'Alberta a adressé la dépêche suivante: "Entre Canadiens-français du Manitoba et ceux de l'Alberta communauté d'origine, d'intérêts et d'aspirations. Au